Une conférence débat sur le thème

Des vélos partagés à Liège?

Liège, Seraing et Herstal envisagent de mettre en place un sytème de vélos partagés à l'image de ce qui existe dans de nombreuses villes européennes. Cette opportunité pour l'agglomération pose cependant un certain nombre de questions — inscription dans une politique générale de mobilité, conséquences sur l'aménagement urbain, lien avec la publicité, respect de la vie privée,... — que la section liégeoise du GRACQ, les cyclistes quotidiens et la toute nouvelle association de réflexion sur l'urbanisme urbAgora souhaitent mettre en débat.



Pour en parler :

Didier CastagneReprésentant du Gracq

Willy Demeyer Bourgmestre de Liège

François Schreuer
Journaliste, président d'urbAgora

Alain Vandenplas

Responsable du dossier « Cyclocity » au cabinet du ministre bruxellois de la mobilité, Pascal Smet

Modération du débat : **David Leloup**Journaliste à « Imagine »

Le lundi 21 avril à 19h30

à l'Université de Liège, place du XX Août, salle Wittert